

# Klub mit Herz

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung**

Band (Jahr): **34 (1956)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-723619>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## Aus der Tätigkeit der Stiftung

Das Direktionskomitee der Schweizerischen Stiftung «Für das Alter» tagte am 24. September in Zürich. Es behandelte das Budget für 1957, das mit einem Fehlbetrag von Fr. 65 100.— abschliesst, und fasste einen Beschluss über die für das laufende Jahr an Altersheime auszurichtenden Subventionen im Betrag von insgesamt 43 100 Franken. Beide Vorlagen wurden der Abgeordnetenversammlung der Stiftung, die am 15. Oktober in Basel tagte, zur Genehmigung empfohlen.

## Activités de la Fondation

Le Comité de direction de la Fondation Suisse «Pour la Vieillesse» se réunit le 24 septembre à Zurich. Il discuta et approuva le budget pour l'année 1957, qui prévoit un déficit de fr. 65 100, et prit une décision au sujet des subventions au montant de fr. 43 100 à allouer à des maisons de vieillards pour l'année courante. Le Comité proposa à l'Assemblée des délégués, qui eut lieu le 15 octobre à Bâle, de sanctionner ces deux décisions.

## Klub mit Herz

In verschiedenen Städten *Westdeutschlands* wurden in den letzten Jahren Filialvereinigungen des «*Klubs der Alten und Einsamen*» ins Leben gerufen — einer von einem hessischen Kaufmann gegründeten Organisation, die den Lebensabend alter Menschen freundlicher gestalten soll. Die Mitglieder dieses Klubs zeigen sich vielfach bemüht, zu beweisen, dass sie für ihre Mitmenschen noch von Nutzen sein können: Sie beaufsichtigen Spielplätze, bringen Kinder frühmorgens über gefährliche Strassenkreuzungen zur Schule, erledigen kleine Besorgungen für geplagte Hausfrauen — und kommen schliesslich in ihrer freien Zeit zusammen, um über die vielen kleinen Dinge zu plaudern, die in ihren jungen Jahren für sie von Bedeutung gewesen sind. Nicht selten soll es sich dabei ergeben, dass ein Greis in einer Greisin den guten Kameraden fürs Lebensende findet . . . [ages-Anzeiger